



福中だより

☆☆☆教育目標☆☆☆ 希望 創造 潤い

昭島市立福島中学校

平成29年5月1日 NO.2

042-541-2940

創立38年目(昭和55年開校)

麻の中の蓬

校長 長野 基

新緑が芽吹き、春から夏へと移り変わっていくこの季節、校舎の前に少し前まであった桜のトンネルが柔らかい緑のトンネルへと変わってきました。緊張して授業を受けていた1年生も、表情にゆとりが出てきて、はつらつと生活しています。2年生の積極的な授業への参加態度や3年生の最上級生としての意識が表れた受け答えなど、この1か月の確かな歩を嬉しく思っています。

さて4月、福中生は新しい学校、新しい学年、新しいクラスで、気持ちも新たに授業を真面目に頑張るとか、部活を頑張る、新しい友達を作るなど、それぞれの目標に向けて進み始めたところです。特に1年生はすべてが初めての体験で、違う小学校から来た友達や部活動での先輩との関わりなど気を遣う場面が多く疲れが溜まる1か月だったことでしょう。そこで、まずは良い人間関係を築くことが1年間の学校生活を楽しくさせるだけでなく、自分自身の成長にとって大きな助けになることを確認したいと思います。

「麻の中の蓬」ということわざをご存じでしょうか。

麻というのは昔から重要な繊維植物で、茎は1～3mにもなり、まっすぐ生長します。それに対して、若葉を草餅などの食用とすることで馴染みの蓬は、茎が50cm～1mほどなのに、曲がりやすく他の植物に絡みやすい性質があります。そこで、蓬を麻と一緒に植えて育てれば、麻のように曲がらずにまっすぐ生長するということから、人間も善良な人と交われば、自然に感化を受け、善人になるというたとえです。



今私たちの周りには、興味深いものがたくさんあり、有益なものもあれば有害なものもあります。中学生にとって、何が自分の成長を助け、何が妨げるのか判断に迷うことが多く、ただその時に楽しいことを優先しがちです。

【気を付けたい生活】

- ケータイ・スマホの使い方 (常に手から放さない、食事の時や人と話しながらも操作する)
- 友達との過ごし方 (数名で一緒にいると調子に乗って他の人をからかう、真面目にやろうとする人を馬鹿にする、一緒なら遅刻しても大丈夫という感覚)
- 家での過ごし方 (テレビやゲームが無制限、夜遅く寝る習慣、おはよう・いただきます・ありがとうなどの挨拶がない、やるべきことを後回しにする)

よく“環境や立場が人を育てる”と言いますが、ある意味正しいと思います。思春期の中学生が健全な成長を遂げるためには、良好な生活環境や人間関係などが必要不可欠です。チーム福島とは、福中生に関わるすべての大人が対象で、今福中生に必要なことをそれぞれの立場から支援・助言できる組織です。たくさんの麻に囲まれた蓬がまっすぐに育つことを楽しみに、できるときにできる方法で関わっていただけると助かります。

福中へようこそ！～新入生歓迎会～



年度の後期委員長による生徒会活動と各委員会の説明が、後半は1年生にとって興味津々の部活動紹介が、各部の代表によって行われました。この会で、新入生の緊張も少しほぐれたかな？

4月11日(水)の5.6校時、2.3年生が新入生の入学を祝い、交流を深めることを目的とする「新入生歓迎会」が体育館で行われました。前半は生徒会役員と前



6月の予定

5月

31日 チャレンジデー

6月

3日 英語・漢字検定

2日 生徒会朝礼

学校公開習慣(10日まで)

7日 田植え(1年)

進路説明会(3年)

8日 耳鼻科検診(全学年)

11日 酒蔵産地地区公開講座

12日 全校朝礼

14日 学校満足度調査

17日 土曜補習教室

19日 水泳指導(始)

21日～23日 期末試験

※給食なし

26日 小中一貫の日

公開授業(ご参観ありがとうございました)

4月22日(土)の公開授業と保護者会・部活動説明会には、約160人のご来校をいただき、誠にありがとうございました。多くの皆様のご参加をいただいたことで、改めて保護者の皆様の福島中に寄せる関心や期待の高さを感じることができました。今年も保護者や地域の皆様の期待に応えられるよう、福島中教職員は一丸となって教育活動に取り組む所存です。よろしく願いいたします。



福中生はがんばってます!

5月27日(土)に行われる体育祭のために、各部活動のみなさんによる校庭の草取りが始まっています(4/25～5/2)。生徒のみなさんありがとうございます。



先生、どうもありがとうございました(離任式)

4月28日(金)に離任式が行われ、3月に福島中を去られた5名の先生と福中生徒がお別れの挨拶を交わしました。5名の先生には、生徒から感謝の言葉と花束が渡され、去られた先生からは福島中の思い出や励ましの言葉をいただきました。当日お見えになられなかった野中副校長先生と大場先生からもメッセージが届きました。



吉野先生



宮本先生



藤田先生



澤田さん



紙田先生